

**PENGARUH REPUTASI *UNDERWRITER*, UMUR PERUSAHAAN
UKURAN PERUSAHAAN, PERSENTASE PENAWARAN SAHAM YANG
DITAWARKAN DAN *RETURN ON ASSET* TERHADAP TINGKAT
UNDERPRICING PADA PERUSAHAAN YANG MELAKUKAN
PENAWARAN UMUM PERDANA
DI INDONESIA TAHUN 2017-2019**

VIVI ANGGREANI

NIM.141160028

v2anggraeni3@gmail.com

Mahasiswa Progam Studi Manajemen
Fakultas Ekonomi dan Bisnis
Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Yogyakarta

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh reputasi *underwriter*, umur perusahaan, ukuran perusahaan, persentase saham yang ditawarkan, dan *return on assets* terhadap tingkat *underpricing* pada perusahaan yang melakukan penawaran umum perdana di Indonesia tahun 2017- 2019. Populasi pada penelitian ini sejumlah 149 perusahaan diberbagai sektro industri yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) dan diperoleh sampel sebanyak 138 perusahaan yang sesuai kriteria penelitian. Teknik analisis data yang digunakan adalah analisis regresi berganda. Hasil pengujian hipotesis menunjukkan bahwa Reputasi *Underwriter*, Umur Perusahaan, Ukuran Perusahaan, Persentase Saham Yang Ditawarkan, dan *Return On Asssets* secara bersama-sama berpengaruh positif terhadap tingkat *Underpricing* saham perusahaan yang melakukan IPO. Reputasi *underwriter* berpengaruh negatif dan signifikan terhadap tingkat *Underpricing* saham perusahaan yang melakukan IPO. Umur perusahaan berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap tingkat *Underpricing* saham perusahaan yang melakukan IPO. Ukuran perusahaan berpengaruh negatif dan signifikan terhadap tingkat *Underpricing* saham perusahaan yang melakukan IPO. Persentase saham yang ditawarkan berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap tingkat *Underpricing* saham perusahaan yang melakukan IPO. *Return On Assets* (ROA) berpengaruh negatif dan signifikan terhadap tingkat *Underpricing* saham perusahaan yang melakukan IPO.

Kata kunci: *Underpricing*, Reputasi *Underwriter*, Umur Perusahaan, Ukuran Perusahaan, Persentase Saham yang Ditawarkan, *Return On Assets*